
La primera mamá que dio a luz
con  coronavirus  en  el
Scaravelli, fue dada de alta
junto a su pequeño
14 septiembre, 2020

Ambos se encuentran en muy buen estado de salud.

El pasado viernes 11 de septiembre por la mañana, una joven
sancarlina se convirtió en la primera paciente con coronavirus
en dar a la luz en el Valle de Uco.

El parto se llevó a cabo de forma natural en el Hospital
Regional Antonio Scaravelli y fue un éxito, ya que la mamá y
el bebé se encuentran en muy buen estado de salud.

Tras  permanecer  dos  noches  alojada  en  el  nosocomio  “la
paciente fue dada de alta el día de ayer en buen estado de
salud al igual que su bebé” comentó Luciana Sangalli, jefa de
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Maternidad del Scaravelli a El Cuco Digital.

Por otra parte, Sangalli detalló cuáles son los protocolos a
tener en cuenta cuando se va a dar a luz con coronavirus. “Si
la mamá no tiene síntomas severos y el bebé está en buen
estado, se internan a los dos juntos en la misma habitación,
se trata de tener una distancia de dos metros entre la cunita
y la cama, y la mamá higienizándose, cambiándose el camisón y
la ropa interior, puede amamantar con barbijo; eso básicamente
son los protocolos a tener en cuenta”.

“En este caso pasó esto: el bebé pasó inmediatamente después
del parto con su mamá y estuvo en la misma habitación y lo
amamantó  muy  bien,  con  buena  respuesta;  no  hubo  ningún
problema” agregó la profesional.

Por  último,  la  jefa  de  Maternidad  contó  que  el  bebé  fue
considerado  un  caso  positivo.  “Bebé  nacido  de  mamá  con
coronavirus se cuenta como positivo, por el contacto estrecho.
Ahora por protocolo no se hace ningún estudio. Pero el bebé y
la mamá tuvieron muy buena evolución”.


